

Dans l'optique d'augmenter les dépistages du coronavirus comme le souhaite l'OMS, l'Agence Régionale de Santé (ARS) a autorisé plusieurs laboratoires d'analyses médicales à faire des tests dans les Alpes-Maritimes. L'un des objectifs est de venir en soutien des centres hospitaliers devenus les épicrocentres de tous les maux et de toutes les attentions.

A cette occasion, plusieurs villes ont décidé de mettre en place des drive-tests en collaboration avec ces laboratoires.

Concrètement, sans sortir de votre voiture, il est maintenant possible de se faire dépister par une personne qualifiée (et équipée). A la différence d'une salle d'attente d'hôpital, le test en voiture a l'avantage de cloisonner chaque potentiel malade et donc de protéger les autres en cas de contamination.

Réservé au personnel médical ou aux prescriptions

Toutefois ce test n'est pas en libre-service. « *Pour accéder à ces tests, il faut obligatoirement avoir une prescription médicale, être un personnel soignant avec symptômes évocateurs du Covid-19 ou être un personnel avec symptôme travaillant avec des personnes fragiles ou être une personne fragile à risque ou une femme enceinte présentant les symptômes* » explique la Ville de Nice dans un communiqué.

A Nice par exemple, deux laboratoires feront passer le test qui se dérouleront rue Barla et boulevard Dubouchage. Une signalétique spécifique a été mise en place.



Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)